

EPIDERMA RENOUVELLE SON SOUTIEN ENVERS LA RELÈVE EN ESTHÉTIQUE

QUÉBEC, le 19 mars 2025 – Le réseau de cliniques médicoesthétiques Epiderma confirme une nouvelle fois son soutien à la relève des esthéticiennes en octroyant, pour la dix-septième année consécutive, quatre bourses d'études à des étudiantes inscrites dans un programme en esthétique. Ces bourses, exceptionnelles dans le secteur, visent à accompagner les jeunes talents dans leur développement professionnel et à les aider à exceller dans leur domaine, favorisant ainsi l'émergence de carrières prometteuses.

« Accompagner la nouvelle génération d'esthéticiennes est un investissement dans l'avenir de notre industrie. Ces jeunes femmes, par leur détermination et leur volonté de se perfectionner, sont les professionnelles de demain qui feront rayonner l'excellence dans le domaine de l'esthétique », affirme Michelle Cialdella, présidente du Réseau Medicart.

Les récipiendaires des bourses d'études en esthétique Epiderma 2025 sont **LAURÈNE BOUSSET** (CFP Alma), **ANDRÉA FEBBRARI-MORIN** (CFP de l'Argile à Joliette), **MEYLA MASSAM** (CFP Pierre-Dupuy à Longueuil) et **JENNY-SUE RODRIGUE** (CFP Pozer à Saint-Georges).

Les bourses offertes aux quatre lauréates sont d'une valeur approximative de 3 275 \$ chacune et sont composées d'un stage d'observation d'un jour en clinique, d'un forfait épilation par laser des aisselles, d'un traitement de microdermabrasion, d'une gamme complète de produits cosmétiques Medicart, de 1 250 \$ en argent et d'une possibilité de carrière chez Epiderma.

– 30 –

À propos du Réseau Medicart

Medicart a été créée en vue d'offrir aux consommateurs la gamme la plus complète de soins de beauté et de bien-être. Ils sont dispensés de façon sécuritaire et accessible, par des professionnels de la santé et des techniciennes chevronnées relevant d'une même bannière multidisciplinaire. Medicart aspire à regrouper diverses catégories de cliniques complémentaires spécialisées en dermatologie, en phlébologie et en médecine esthétique. Medicart est propriétaire du réseau de 21 cliniques Epiderma au Québec, fier d'une clientèle de plus de 350 000 personnes ayant bénéficié de plus de 3 millions de traitements depuis l'an

2000, et de 9 cliniques Medcart au Québec et en Ontario cumulant près de 60 ans d'expertise en médecine esthétique, dermatologie et phlébologie.

Plus d'informations: medicart.com | epiderma.ca

Pour renseignements :

Marie-Pier Frenette

Vice-présidente marketing

Medcart / Epiderma

mpfrenette@medicart.com

418 781-2626